

# Le cinéma

---

C'était le lundi 19 novembre 2018. Nous sommes allés au cinéma pour voir Croc-Blanc.

Nous avons pris le car pour nous rendre au cinéma de Nozay.

Le film racontait l'histoire d'un chien loup qui vivait dans un terrier avec sa mère. Croc – Blanc voulait tout le temps sortir de son terrier. Un jour, il eut peur de se faire attraper par un aigle, mais le rapace attrapa une fouine.

Après, avec sa mère, ils chassent des poules, puis ils rentrent dans leur terrier mais un lynx arrive. La mère de Croc-Blanc va le combattre. Elle gagne contre le lynx, mais elle est blessée, alors Croc-Blanc lui apporte des baies. Ensuite, ils partent pour aller dans un camp d'Indiens. Le chef de la tribu s'appelle Castor Gris. Ils partent pour la ville en barque. Quand Castor Gris et Croc-Blanc arrivent, ils vont s'installer dans leur chambre. A la tombée de la nuit, ils vont vendre des moufles en peau de castor. Après, Castor Gris vend Croc-Blanc qui va faire des combats de chiens.

Pour connaître la suite, il faut aller le voir au cinéma.

J'ai bien aimé ce film car Croc-Blanc est rigolo.

Aoustin Ewen

